

L'ICAP exprime sa solidarité avec le gouvernement de Dilma Rousseff au Brésil



La Havane, 1er avril, (RHC/ACN).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a appelé tous les amis de Cuba dans le monde à soutenir le gouvernement légitime de Dilma Rousseff au Brésil.

L'ICAP a organisé un meeting de solidarité avec le peuple brésilien. Fernando Gonzalez, un des 5 héros anti-terroristes cubains qui ont été emprisonnés aux États-Unis et aujourd'hui vice-président de cette organisation, a condamné les expressions de violence et d'intolérance de la part de la droite brésilienne contre la présidente Dilma Rousseff et contre Luiz Inacio Da Silva Lula, leader historique du Parti des Travailleurs.

Il a souligné que la présidente Rousseff fait face à une tentative de jugement politique monté de toutes pièces par l'opposition avec l'appui du secteur le plus réactionnaire et conservateur

de la Chambre Basse qui, une fois au sein du Congrès, a trahi la coalition du PT dont la présidente est membre.

Rafael Bogoni, membre du secrétariat exécutif de l'OCLAE, l'Organisation Continentale Latino-américaine et Caribéenne des Étudiants, pour l'Union des Étudiants du Brésil, a remercié le peuple cubain de ses gestes de solidarité non seulement avec le Brésil mais encore avec l'Amérique Latine toute entière, car a-t-il relevé, l'intégration régionale est menacée.

Il a rappelé qu'en 13 ans du PT au pouvoir au Brésil, ses programmes sociaux ont permis à des millions de ses compatriotes de sortir de la misère. «C'est pourquoi, a-t-il souligné, le peuple brésilien descend de nouveau dans la rue pour défendre ses droits et sa souveraineté».

De son côté, Graciela Ramirez, présidente du Comité international de Justice, de Paix et de Dignité des Peuples, a souligné qu'avec la complicité de l'extrême-droite brésilienne, l'impérialisme prétend appliquer au Brésil le même scénario utilisé au Venezuela et dans d'autres pays de la région pour déstabiliser des gouvernements populaires élus légitimement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89168-licap-exprime-sa-solidarite-avec-le-gouvernement-de-dilma-roussef-au-bresil>



Radio Habana Cuba